



手術室休憩室です!!!

楽しい!!!!



■2024. 7. 11  
2025年4月1  
日に新病院へ  
の移転が決ま  
っています。  
しかし、現場  
の職員らは日  
々の業務優先  
しているから  
か、新病院へ  
のわくわく感  
があまり感じ  
られない雰囲  
気がありました  
。そこで、看  
護管理者や  
リーダー

さんが各部署でいろいろな仕掛けをし始めています。その一部を紹介します。

職員の休憩室に新病院の拡大した見取り図を貼ってイメージしやすいようにしていました。「ここで患者さんが急変したら、救急カート車を持って何メートル走らなきゃ!!!!」と会話していたとも聞きました。

第2回新病院見学会も来月から始まりますし……わくわく出来そうですネ。あと9ヶ月後には引っ越しです。新病院へのわくわく感をもっともっと拡散していきたいと思いました。

また、新病院での患者さんの動きや職員の動きに変化がある部分で、旧病院からできるところは効率よく変更しています。

【変わることをわくわく感にしていきます!!!!変化に柔軟に対応できる組織だから出来ることだと思います!!!!

さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。